
第 12 回 文教厚生常任委員会 
開 催 日 令和４年８月 17 日（水曜日） 

開催場所 粕屋町役場 ３Ｆ  委員会室 Ａ 

開催時間 ９:28～11:55 

出 席 者 

議 員 
井上委員長・宮﨑副委員長・本田委員・久我委員 

田川委員・福永委員・古家委員 

事務局 山田主幹 

担当課 学校教育課 （黒田課長・有得指導主事・鵜城主任主事） 

欠 席 者 なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告項目 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

１）学校教育課からの報告 

① 粕屋中央小学校増築工事 埋設物撤去について 

工事を進める中で地中に想定外のコンクリート埋設物が発見され

た（３か所）ため、撤去工事にかかる工事金額が発生し工事変更契

約の議案を９月議会で上程する予定で、これまでの状況報告があっ

た。 

委員会としては、工事に入る前になぜ把握できなかったのか、30

年前の図面が残っていないことなどから、残す必要があること。以

前の粕屋中央小学校建築業者が埋め戻したことのいきさつなど調査

することの要請など質問や意見が出された。 

② 那珂川市民体育館空調設備 視察について 

現在設置されている那珂川市の体育館空調施設輻射パネル方式の

空調機について機能、工事費、財源など報告があった。 

 委員会からは、設置計画や他の空調施設、電気代、太陽光との併

用などの質問があった。 

③ 学校教育説明会 報告会について 

学校教育説明会は説明報告を行うことが趣旨であるとのこと。次

回は２月 24 日 14:00 から。 

④ 部活動 夏季大会の結果報告 

粕屋中学校 男子ハンドボール部 九州大会ベスト４ 全国大会へ 

粕屋東中学校 陸上部 男子 100m 九州大会 ７位 

女子テニスダブルス 九州大会準優勝 

放送部 NHK 杯全国中学放送コンテスト県大会 

ラジオ番組部門 金賞 

※コロナ禍により中体連に参加できなかった中学生には記念試合

の場が設けられた。 

  ⑤全国学力テストについて   

 



 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

協議事項 

１）緊急性のある町立幼稚園施設の在り方について 

調査事項をもとに協議 

〇定員割れしている幼稚園を今後どのようにしていくのか、どのよう

な方向性を持っているかについて、保育士を含む職員で検討会議を行

い検討中なので答えられないとの執行部からの回答について。 

・３年前と同じ回答で、このままでいいいのか。 

・保育士との検討会議に傍聴でもいいので入らせてほしい。執行部

とともに動かなければならないのでは。 

・町立幼稚園に通園している保護者の意見を聞き取る必要があるの

では。 

・以前町立保育園廃園の時は、その方針を町が出したので聞き取り

をおこなった。今回は何も方針がない。 

・粕屋町は、未就学児の保育教育を大切にしてきたが、幼稚園の改

革は行われてきたのだろうか。 

・要望書を作るなどして対面で話し合う場を作る必要がある。 

 等の意見が出された。 

〇今後の課題 ９月 14 日文教厚生常任委員会 

・提言書（案）を審議する。 

・近隣の自治体を視察し状況を調査する。 

２）その他 

・タクシー券について 

・ハイブリット型空調機の見学について 

 

 


